



KjG Bundesstelle · Carl-Mosterts Platz 1 40420 Düsseldorf

An die  
Redaktion

**KjG-Info #07 21**

Düsseldorf / Altenberg 25.05.2021

Bundesleitung der Katholischen jungen Gemeinde (KjG):

## **Bundeskonferenz der Katholischen jungen Gemeinde tagt und feiert Jubiläum mit Onlineshow nach**

**Digital erprobt, dynamisch und basisdemokratisch findet vom 26.05. – 30.05 die KjG Bundeskonferenz 2021 statt. Die KjG setzt sich für eine bunte, diverse Gesellschaft ein. Deutlich spiegeln dies auch die Themen, über welche die KjG Bundeskonferenz beraten wird. Auf dem Tisch liegen u.a. Anträge zu: „Segen schenken, Sexualmoral überdenken!“, „Wir wählen! NICHT die AfD.“ und „KjG für alle – Maßnahmen zur Inklusion“.**

„**Segen schenken, Sexualmoral überdenken!**“, der Antrag steht für den Anspruch der KjG, Kirche mitzugestalten und ihre Empörung über die Absage der Glaubenskongregation zur Segnung gleichgeschlechtlicher Paare. Die KjG will sich solidarisch zeigen mit allen, denen Gottes Segen verwehrt bleiben soll. Die KjG rückt mit dem Antrag die zentrale Fragestellung des gottgegebenen Naturrechts in den Fokus und stellt es als Grundlage der kirchlichen Ablehnung vieler Arten von Beziehungen in Frage.

„**Wir wählen! NICHT die AfD**“. Die KjG steht für demokratische Teilhabe junger Menschen und setzt sich zu Wehr gegen die antidemokratische Haltung der AfD. In den letzten Jahren hat sich die Situation um rechte Tendenzen in Deutschland besorgniserregend verschärft. So nehmen rechtspopulistische und rechtsextremistische Positionen zu und werden immer mehr zur gesellschaftlichen Normalität. Die AfD vertritt diese als parlamentarischer Arm des Rechtsextremismus und erlangt dabei zunehmend politisches Gewicht. In dem Antrag geht es darum, dass die KjG sich eindeutig gegen antidemokratische Tendenzen positioniert, besonders im Wahljahr 2021.

„**KjG für alle – Maßnahmen zur Inklusion**“ In der Arbeit der KjG steht der Mensch im Mittelpunkt, mit all seinen Fähigkeiten und Bedürfnissen. Anliegen der KjG ist es, dass Kinder und junge Menschen ihre Persönlichkeit entfalten können, in Kirche und Gesellschaft. Das muss unabhängig davon sein, ob sie Förderbedarf haben, welchem Geschlecht sie angehören oder welche sexuelle Orientierung die ihre ist. Darum verhandelt die Bundeskonferenz über einen Antrag auf Maßnahmen zur Förderung von Inklusion auf KjG-Bundesebene. Außerdem beschäftigt sich die Bundeskonferenz mit einem Antrag zu inklusiven Zugängen zu geschlechtergerechter Sprache.

**Jubiläum mit Gästen und Onlineshow am 29.05.** Wegen der Corona-Pandemie musste das große Fest zu „50 Jahre KjG“ 2020 abgesagt werden. Nun wird die Feier im Rahmen einer Onlineshow mit Livegästen nachgeholt. Es wird eine kreative Zeitreise mit interaktiven Einlagen, passend zum Stil der KjG, geben.

(365 Wörter)

(2.582 Zeichen)

**Bundesstelle der  
Katholischen jungen Gemeinde e.V.**

Carl-Mosterts-Platz 1 · 40477 Düsseldorf  
Postfach 32 05 11 · 40420 Düsseldorf

Telefon: 02 11 · 98 46 14 - 0  
Telefax: 02 11 · 98 46 14 - 29

E-Mail: [bundesstelle@kjg.de](mailto:bundesstelle@kjg.de)  
Internet: [www.kjg.de](http://www.kjg.de)

Herausgeberin:

Bundesleitung der  
Katholischen jungen  
Gemeinde (KjG)

Redaktion:

Babette Braun

Durchwahl:

02 11 · 98 46 14-21

E-Mail:

[kommunikation@kjg.de](mailto:kommunikation@kjg.de)

Zur freien Verwertung durch  
Redaktionen von Presse, Funk,  
Fernsehen, Online-Angeboten

**Für Interviewanfragen steht die Bundesleitung gerne zur Verfügung.**Hinweise an die Redaktion:

Die Bundeskonferenz ist das höchste beschlussfassende Gremium der Katholischen jungen Gemeinde (KjG) und tagt einmal im Jahr. Ca. 90 Delegierte aus den 24 Diözesanverbänden der KjG vertreten dort die Mitglieder des katholischen Jugendverbandes. Die Bundeskonferenz berät und entscheidet über die Grundlinien politischer Interessensvertretung und über die bundesweiten Aktionen und Projekte der KjG. Die KjG bietet Kindern und Jugendlichen ein engagiertes Forum, in dem sie ihre Interessen in Kirche, Politik und Gesellschaft einbringen und vertreten können.

Die Bundeskonferenz der Katholischen jungen Gemeinde (KjG) wird gefördert vom Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend.

Auf unserer Homepage finden Sie im Laufe der Bundeskonferenz weitere Beschlüsse, Stellungnahmen und Informationen der KjG  
<https://kjjg.de/die-kjjg/bundesverband/bundeskonferenz/>. Aktuelle Berichterstattung und News von der Bundeskonferenz finden Sie auch auf unseren SocialMediaKanälen [Facebook](#) und [Instagram](#).

Mit freundlichen Grüßen



Babette Braun  
Referentin für Öffentlichkeitsarbeit  
KjG Bundesstelle

Mehr zur KjG unter [www.kjjg.de](http://www.kjjg.de).

**Mission Statement der Katholischen jungen Gemeinde**

Die Katholische junge Gemeinde (KjG) ist ein Kinder- und Jugendverband, in dem junge Menschen bei gemeinsamen Aktivitäten christliche Werte leben, lernen sich eine eigene Meinung zu bilden sowie soziale und politische Verantwortung zu übernehmen.

Wir geben Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen Raum, einander zu begegnen, Spaß zu haben, sich weiter zu entwickeln und eigene Zugänge zum Glauben zu finden.

In unserem Verband machen wir uns stark für Demokratie, Solidarität und Gerechtigkeit, auch in Kirche und Gesellschaft.



\* Mit dem „Gender Gap“ in Form eines Sternchens\* möchten wir auf alle Menschen jenseits der Zweigeschlechtlichkeit hinweisen und denen gerecht werden, die sich nicht in die Geschlechterkategorien „weiblich“ und „männlich“ einordnen können oder wollen. Der zugrundeliegende Beschluss [„Geschlechtervielfalt in Rede, Schrift und Bild“ ist auf der Website der KjG einsehbar.](#)

**Herausgeberin:**  
Bundesleitung der  
Katholischen jungen  
Gemeinde (KjG)  
**Redaktion:**  
Babette Braun  
**Durchwahl:**  
02 11 . 98 46 14-21  
**E-Mail:**  
[kommunikation@kjjg.de](mailto:kommunikation@kjjg.de)

Zur freien Verwertung durch  
Redaktionen von Presse, Funk,  
Fernsehen, Online-Angeboten